

HERZLICHEN DANK

Für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied meines lieben Ehemannes, unseres Vaters, Schwiegervaters, Grossvaters und Bruders

Walter Dütschler

erfahren durften, danken wir herzlich.

DANKE für die unzähligen Beileidskarten, die mitfühlenden Trostworte, jede Umarmung und jeden Händedruck
 für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier durch Karl Albietz und die musikalischen Beiträge von Urban Zillig, Christoph Probst sowie Thomas Prelicz
 für die vielen Spenden an insieme 21, die Quellenhofstiftung und die Gaben für späteren Grabschmuck
Schliesslich danken wir von Herzen all denen, die mit Walter ein Stück Leben geteilt und ihm ihre Freundschaft geschenkt haben.

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber es ist auch wohltuend und tröstend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

In unserer Familie hinterlässt Walter eine unermessliche Lücke. Die Erinnerung an seine Liebe zu uns, an seine Fürsorge und Treue, bewahren wir tief in unseren Herzen. Dies ist uns ein grosser Trost.

Bachenbülach, im September 2017

Die Trauerfamilien